

ジュエリー文化史研究会からのお知らせ—245—

2016.7.28

◎JJF で日本の指輪のセミナーを開催

露木宏

2016年9月1日（木）～3日（土）に東京ビッグサイトで開催される  
JJFのジュエリー業界セミナーで日本の指輪の歴史についての  
セミナーを行います。

セミナーは事前登録制なので、ご希望の方はJJFのホームページ  
よりお申込みください。

セミナーのお申込みは

<https://www.ubmjapan-group.com/jjf/seminar/>

■意外に深い、日本の指輪の歴史 ～情緒的・精神的価値の源泉～

露木宏（日本宝飾クラフト学院 理事長 ジュエリー文化史研究会 主宰）

日時：9月3日（土）14:30～15:30

なぜ日本人はこれほど指輪が好きなのか？

その原点は江戸時代後期と明治時代にあります。

長年日本の宝飾装身具史を研究してきた露木宏氏が、

その理由の原点をスライドを交えながら語ります。

指輪をデザインすること、作ること、売ることがもっと楽しくなる  
セミナーです。

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>

※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事 戸倉博之 spina@precious-chroma.com